



5月保育所だより

令和7年5月号 社会福祉法人晋栄福祉会
大阪市立北恩加島保育所

進級・入所して1ヶ月。爽やかな風が気持ちいい季節となりました。少しずつ保育所での生活にも慣れ、子どもたちの笑顔が増え、にぎやかな声が聞こえてきています。虫探し、追いかけて、探索活動など思い思いに遊びを見つけて楽しむ子どもたちです。連休もあり、疲れが出やすい時期でもあるので、体調管理に努め、今月も元気に過ごしましょう！

5月行事予定

- 9日(金) お楽しみ会、地域交流
- 14日(水) お散歩遠足(5歳児)
- 15日(木) お散歩遠足(3・4歳児)
- 19日(月) 尿検査(2~5歳児)
- 23日(金) 幼児保育参観・懇談会
(3~5歳児)
- 27日(火) 避難訓練(消防合同)



6月行事予定

- 6日(金) 乳児保育参観・懇談会
(0~2歳児)
 - 9日(月) シャワー開始
 - 11日(金) 虫歯予防デー 地域交流
 - 12日(木) 歯科検診(全児)
 - 13日(金) 避難訓練
 - 25日(水) 体育指導(2~5歳児)
 - 26日(木) 内科健診(全児)
- ★6月より泥んこ遊びが始まります。
持ち物等については改めてお伝えいたします。



★保育参観・懇談会のお知らせ

子どもたちの保育所での生活や遊びを見て頂く時間を下記の日程で予定しています。

○幼児3・4・5歳…5月23日(金)

○乳児0・1・2歳…6月6日(金)

★各クラスの参観・懇談の時間など詳しい内容は、後日手紙でお知らせします。



★3・4・5歳児 所外保育

5歳児 ぞう組 5月14日(水)

渡船場 → 泉尾浜グラウンド

3・4歳児 ぱんだ組・きりん組

5月15日(木) 泉尾公園



- ★持ち物等は改めてお手紙を配布いたします。
- ★当日は雨天でもお弁当が必要となります。

保育所からのお願い

- 貸し出し用の衣服、上靴・靴について
 - ・使用した後は、洗ってから保育士に返却してください。
- 尿や便がついた衣服の対応について
 - ・便がついた場合は、感染症拡大防止の観点から一切洗わずに、ビニール袋に入れて返却します。
 - ・尿が付いた場合は、水洗いをしてビニール袋に入れて返却します。
- 履物について
 - ・安全に過ごせるよう動きやすい靴での登所をお願いいたします。
 - ・長靴で登所する場合は、靴を持ってきてください。

※靴は、ひも付きでないもので登所してください。



進級を祝う会



4月1日(火)に進級を言う会を行いました。ちょっぴり緊張した表情の子どもたちでしたが、一人ずつ進級証書をもらいました！進級証書をもらうと、とても嬉しそうこれから始まる新年度にドキドキ・ワクワクの子どもたちでした。



入所を祝う会



4月3日(木)に入所を祝う会がありました。今年度は、9名の新入所児を迎え、子どもたちは「一緒に遊ぼうね!」と少し緊張しながら、挨拶をしました。5歳児は歌をうたってお祝いをしました。これから友だちや保育士と一緒に、楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。



子どもの日のつどい



4月25日(金)子どもの日のつどいがありました。4月生まれの子どものお誕生日のお祝いをした後、“こどもの日”について保育士から話を聞きました。どうしてこいのぼりをあげるの? こどもの日ってどんな日? 何をするの? 何を食べるの? などやり取りを楽しみながら話を聞いていました。最後にみんなで作ったこいのぼりを見ながら「おーい、こいのぼりくーん♪」の歌をうたい、元気な歌声が所庭に響いていましたよ。



0歳児 ひよこ組

入所して1ヶ月。初めての環境に不安な表情をしていましたが、少しずつ慣れて笑顔をたくさん見せてくれています。また、保育士が歌をうたうと保育士の顔をじっと見て一緒に声を出したり、ふれあい遊びをすると、触れられるたびに声を出して笑って喜んでいる子どもたちです。今月から1名増えてひよこ組は3名になります。ふれあい遊びや布遊びなどをして楽しもうと思います。

目標: 保育士と一緒に遊ぼう!

1歳児 あひる組

新しいクラスになり、1ヶ月が経ちました。少しずつ安心して過ごせるようになり、担任の顔を見て笑ったり、手遊びや歌のリズムに乗ったりする姿が見られます。体を動かすことが好きなので、所庭では転がるボールを「まてまてー」と追いかけたり、マットの山を「よいしょ よいしょ」とハイハイで登ったりして楽しんでいます。5月も体操や運動遊びをしながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

目標: 保育士と一緒に体を動かして遊ぼう!

2歳児 らっこ組

らっこ組になり、意欲的に給食を食べたり、着替えをしたりと毎日頑張っています。天気のいい日は所庭で三輪車やむっくりにくまさんをして、たくさん体を動かして遊びました。

むっくりにくまさんではなくまに追いかけると、すべり台の下や花壇の後ろに隠れる子どもたち。「ここにいますかー?」とクマが尋ねると「いませーん!」。保育士とのやりとりを楽しみながら遊んでいましたよ。5月、お散歩をして、だんご虫やたんぼぼなどを見つけに行きたいと思います。

目標: 散歩に出かけて、保育士や友だちと一緒に、いろんな発見をしよう!

3歳児 ぱんだ組

ぱんだ組が始まり、1ヶ月が過ぎると、新しい環境や生活リズムにも少しずつ慣れてきました。新しい友だちに優しく手を繋ぎ、席まで連れて行ってきている姿を見ていると心が温かくなります。5月も引き続き、子どもの興味のある遊びを取り入れた活動をしていきたいと思います。異年齢交流も始まるので、お兄さん、お姉さんたちと一緒に色々なことを楽しみたいと思います。

目標: 友だちや保育士と一緒に遊ぶことを楽しむ

4歳児 きりん組

きりん組の生活のリズムにも少しずつ慣れ、活動に意欲的に取り組む姿があります。マット遊びでは、忍者になりきってゴロゴロ!目が回らないか心配している横で「もっと回りたい!」と子どもたち。鉄棒でのぶたの丸焼きでは「高い所はちょっとドキドキしたけど、やってみたら楽しかった!」「先生、またやろうね!」と次の活動も楽しみにする子どもたちでした。これからも楽しくあそんでいきたいです。

目標: 友だちと一緒にルールのある遊びを楽しもう!

5歳児 ぞう組

進級して1ヶ月が経ちました。「うんていやりたい」「転がしドッジしたい!」などやりたい遊びを伝えながら、「ぞう組みんなで遊んで楽しいね」と感じながら過ごしています。年下の友だちを見つけると一緒に遊んであげる姿も見られ、とってもかっこいいですよ!5月は、所外保育があります。たくさんの発見や気づきを大切にしながら、自信が持てるようにしていこうと思います。

目標: 発見や体を動かし、遊びを楽しもう!